

Fecha 18.09.2009	Sección DF y Edomex	Página 27
---------------------	------------------------	--------------

Jardines de Atizapán demanda ayuda

Juan M. Barrera Corresponsal
juan.barrera@eluniversal.com.mx

ATIZAPÁN, Méx.— Habitantes del fraccionamiento Jardines de Atizapán señalaron que resultaron severamente afectados por las inundaciones registradas el pasado 6 de septiembre, aunque no han recibido ningún tipo de ayuda, a pesar de que el agua en algunos puntos alcanzó 1.40 metros de altura.

Guillermo Pérez Liébano, habitante de la avenida Paseo de San Francisco, en Jardines de Atizapán, destacó que su vivienda quedó inutilizable, pues el agua alcanzó 50 centímetros de altura en el interior y perdió gran parte de sus muebles y equipo del taller de tapicería que tiene en su domicilio.

“Y dicen que a nosotros no nos pasó nada, que sólo en El Potrero”, puntualizó.

Estela García Mújica, también habitante de Paseo de San Francisco, indicó que en 40 años que tiene de vivir en esta localidad es la primera vez que el agua entra a su domicilio, construido a casi un metro de altura del nivel del piso, precisamente para protegerse de inundaciones.

Recordó que el anterior gobierno municipal construyó un enorme tanque subterráneo en Paseo de San Francisco, con capacidad para alma-

cenar 5 millones de litros de agua y con inversión de 12 millones de pesos, obra que supuestamente evitaría inundaciones en su comunidad, pues captaría el agua de lluvia y la retendría para evitar saturación del drenaje.

No obstante, mencionó que la tarde del 6 de septiembre no fue operado el cárcamo durante la tormenta para sacar el agua del tanque subterráneo, toda vez que si lo hacían provocarían mayores inundaciones en la colonia El Potrero, por lo que se inundaron unas 50 viviendas de Jardines de Atizapán, incluidos varios comercios.

Integrantes de la Comisión de Apoyo Solidario del Congreso local entregaron computadoras a escuelas públicas de Valle Dorado, en Tlalnepantla, y El Potrero, en Atizapán, comunidades afectadas por las inundaciones del 6 de septiembre.

“ Se echaron a perder la máquina de coser, la compresora y una sala que tenía que reparar y ahora tengo que pagar”

Guillermo Pérez,
carpintero

